

BAKAMLA

Upacara TMMD Ke-123 TA. 2025 Kodim 1427/Pasangkayu Hari Ini Resmi Dibuka

M Ali Akbar - SULBAR.BAKAMLA.ID

Feb 19, 2025 - 14:32



PASANGKAYU – Upacara pembukaan TNI Manunggal Masuk Desa (TMMD) Ke-123 tahun anggaran (TA) 2025 kodim 1427/Pasangkayu resmi dibuka pada rabu 19 Februari 2025. Upacara tersebut berlangsung di lapangan Desa Benggaulu, Kecamatan Dapurang yang bertema “Dengan Semangat TMMD Mewujudkan Pemerataan Pembangunan Berkelanjutan dan Ketahanan Nasional di Wilayah”.

Kegiatan itupun dipimpin langsung oleh Asisten II Bidang Perekonomian dan Pembangunan Kabupaten Pasangkayu Imran Makmur.

Acara ini turut dihadiri langsung oleh Brigjen TNI.Hartono, S.I.P., M.M (Danrem 142/Tatag), Letkol Inf Novialdy SE (Kasi Log Korem 142/Tatag), Letkol Czi Dony Siswanto (Dandim 1427/Pasangkayu), Kapten Cke Alva Asossianto (Pasi Bakti Rem 142/Tatag), Kompol Sujarwo, SH (Kabag SDM Mewakili Kapolres Pasangkayu), IPTU Sofian Safruddin (Kapolsek Sarudu), Letda Laut (E) Mei Handoko (Komandan Pos Binpotmar TNI AL Pasangkayu), Iwan Max Namara, S.H.,M.H (Kepala seksi Intelijen Kejaksaan Negeri Pasangkayu), Abd Rasyid (Sekdis Sat Pol PP Pasangkayu), Asaputra A (Pranata Pencarian Dan Pertolongan Basarnas Pasangkayu), Ahruddin S.pd.,M.pd (Camat Dapurang), Harmayanti Skm (Kapuskesmas Dapurang), Para PJU Kodim 1427/Psky, Para Ibu Persit KCK Cabang LXIV Kodim 1427/Pasangkayu, Para Penyuluh Sobat Petani, Para Toga dan Tomas, Kepala Desa Sekecamatan Dapurang, Kepala SMK Smart Jaya, Kepala SMPN 3 Dapurang.

Dalam upacara tersebut, Imran makmur membacakan amanat bupati pasangkayu, ia mengatakan, Atas Nama Pemerintah Kabupaten Pasangkayu, ia Menyampaikan Apresiasi Yang Setinggi tingginya Kepada TNI, Khususnya Kodim 1427/Pasangkayu, Yang Kembali Melaksanakan Program TMMD Di Wilayah kabupaten Pasangkayu. Program Ini Merupakan Bentuk Nyata Sinergi Antara TNI, Pemerintah Daerah, Dan Masyarakat Dalam Membangun Daerah Serta Meningkatkan Kesejahteraan Rakyat.

Melalui TMMD Ini, Berbagai Pembangunan Seperti Fasilitas Umum, Serta Kegiatan Sosial Yang Bertujuan Untuk Meningkatkan Kualitas Hidup Masyarakat. Kegiatan Ini Tidak Hanya Bersifat Fisik, Tetapi Juga Mencakup Program Non-fisik Seperti Penyuluhan Kesehatan, Pendidikan, Dan Wawasan Kebangsaan.

“Dengan Adanya TMMD Ini, Masyarakat Dapat Berperan Aktif Dalam Mendukung Dan Menjaga Hasil Pembangunan Yang Telah Dikerjakan. Semangat Gotong Royong Harus Terus Kita Pelihara Sebagai Nilai Luhur Bangsa Yang Menjadi Landasan Utama Dalam Membangun Daerah Yang Kita Cintai Ini” Ujar Imran makmur.

“Untuk itu bagi Seluruh Elemen Masyarakat marilah Bersama-sama Mendukung Dan Menyukseskan Kegiatan TMMD Ke-123 Ini. Semoga Apa Yang Kita Lakukan Hari Ini, Dapat Memberikan Manfaat Yang Besar bagi Kesejahteraan Masyarakat Desa Benggaulu Dan Kabupaten Pasangkayu Pada Umumnya. Demikian Yang Dapat di Sampaikan. Terima Kasih Kepada Semua Pihak Yang Telah Berkontribusi Dalam Kegiatan Ini, Semoga Tuhan Yang Maha Esa Senantiasa Memberikan Perlindungan Dan Keberkahan Kepada Kita Semua” Imbuhnya.

Sementara itu, Letkol Czi Dony Siswanto dansatgas TMMD ke-123 tahun 2025 ia mengatakan, Surat Telegram Pangdam XIV/Hsn Selaku PKO TMMD No ST/475/2024 Tanggal 13 Maret 2024 Tentang Perintah Menyusun Rencana Sasaran Program Terpadu TMMD Ke-123, TMMD Ke-124 TMMD Ke125, TMMD Ke-126 TA 2025 Dan TMMD Imbangan.

Surat Telegram Danrem 142/Tatag Selaku PKP TMMD Nomor ST/88/2024

Tanggal 15 Maret 2024 Tentang Perintah Menyusun Rencana Sasaran Program Terpadu TMMD Ke-123, TMMD Ke-124, TMMD Ke-125, TMMD Ke-126 TA 2025 Dan TMMD Imbangan.

“Waktu Pelaksanaan 30 hari TMT 19 Februari s.d 20 Maret 2025, bertempat di Desa Benggaulu Kecamatan Dapurang Kabupaten Pasangkayu Provinsi Sulbar” Ujar Dansatgas.

Ucapara kali ini melibatkan 150 personil yang tergabung dari TNI-POLRI serta perangkat pemerintahan. Adapun sasaran fisik meliputi, Pembukaan Jalan Sepanjang 4 KM x 8 M, Pembuatan RTLH 3 Unit serta Pembuatan 3 Sumur Bor.

Untuk program tambahan unggulan KASAD meliputi, Penanaman Mangrove 1000 Pohon, 2 H Ketahanan Pangan, Pembersihan Pantai Serta Pemberian Bingkisan Anak Stanting dan Warga kurang mampu.

Adapun sasaran non fisik Yakni, Penyuluhan Bela Negara dan Wawasan Kebangsaan, Penyuluhan Pertanian, Penyuluhan Stunting, Penyuluhan Posyandu serta Penyuluhan Posbindu PTM.

Dansatgas juga mengatakan, TMMD ke-123 ini juga diharapkan dapat memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat, menumbuhkan kembali semangat gotong royong, serta menciptakan kondisi pertahanan yang kokoh di wilayah Kabupaten Pasangkayu.